

jusqu'à environ 500 pieds vers l'Est. (MM. les échevins Giroux et O'Connell dissidents).

11.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant que le montant de \$600, déposé comme garantie par MM. Lapointe au sujet de la construction d'un égout dans l'avenue Papineau, à partir de l'avenue Mont-Royal jusqu'à la rue Gilford, lui soit remis, attendu que la Commission de la Voirie retient un montant de \$700 sur tous les estimés pour travaux exécutés par MM. Lapointe, et que le montant ainsi retenu couvre suffisamment le montant de \$600 déposé comme garantie de la construction dudit égout.

12.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant la construction d'un égout dans la rue Davidson, à partir de la rue Nolan jusqu'à une distance de 300 pieds vers le Sud.

13.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant la construction d'un égout dans le chemin de la Côte St-Paul, à partir de la rue St-Jacques jusqu'à la rue Cazalais.

14.—*Résolu*: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer le budget de la Voirie pour l'exercice 1908.

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

COMMISSION DES MARCHES

Compte rendu de l'assemblée du 17 octobre

Sont présents: MM. les échevins Duquette, président, Bumbray, Turner, Séguin, N. Lapointe, Labrecque.

1.—Sont soumises et lues les soumissions suivantes pour la location des étaux Nos. 29 et 30 de l'extérieur du marché St-Antoine:

J. Harrington, offrant \$2.00 par semaine.

P. Larose, conditions ordinaires.

Sur proposition de M. l'échevin N. Lapointe, il est

Résolu: Que la soumission de M. J. Harrington soit acceptée aux prix et conditions spécifiés, soit \$2.00 par semaine.

2.—Sont ouvertes les soumissions suivantes pour le blanchissage de la salle Ouest du marché Bonsecours:

A.-N. Dubrûle. \$110

H. Gariépy. 129

Er. Bélanger. 150

L.-Z. Mathieu. 175

C.-G.-H. Chamberland. 237

Chas. Bénard. 350

Sur proposition de M. l'échevin N. Lapointe, il est

Résolu: Que la soumission de M. Dubrûle soit acceptée aux prix et conditions spécifiés, soit \$110.

3.—Sur proposition de M. l'échevin Labrecque, il est

Résolu: De présenter un rapport au Conseil pour demander l'autorisation d'opérer les virements suivants: prendre \$10 aux réparations générales du marché St-Antoine et les appliquer au contingent du marché St-Jacques; \$10 aux réparations générales du marché Saint-Laurent et les appliquer au contingent du marché Saint-Laurent.

4.—Soumis et lu un rapport de M. L.-R. Montbriant, architecte, déclarant que les abris érigés sur les plates-formes de la Place LeRoy sont complètement terminés et que les travaux ont été exécutés conformément aux plans et devis préparés à cet effet.

Sur proposition de M. l'échevin Labrecque, il est

Résolu: Que les travaux en question soient acceptés et que la balance de compte due à chacun des entrepreneurs leur soit payée et que les dépôts suivants soient remboursés:

T. Paquin. \$638.00

Canada Roofing Co. 120.00

J. Vézina. 200.00

T. Péladeau. 95.74

Jos. Laurier. 245.00

Ajournement.

A. LEBLANC,
Secrétaire.

street, from Fallum street to about 500 feet eastwards. (Ald. Giroux and O'Connell dissenting).

11.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that the sum of \$600 deposited by Mr. M. Lapointe, in connection with the construction of a sewer in Papineau avenue, from Mount-Royal avenue to Gilford street, be refunded him, as the Road Committee is retaining a sum of \$700 on all estimates for work done by Mr. M. Lapointe, and that the sum thus retained covers sufficiently the amount of \$600 deposited as guarantee for the construction of said sewer.

12.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending the construction of a sewer in Davidson street, from Nolan street to a distance 300 feet southwards.

13.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending the construction of a sewer in Côte St. Paul road, from St. James to Cazalais street.

14.—*Resolved*: That the City surveyor be instructed to prepare the budget of the Road department for the year 1908.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

MARKET COMMITTEE

Report of meeting held the 17th of October.

Present: Ald. Duquette, chairman, Bumbray, Turner, Séguin, N. Lapointe and Labrecque.

1.—Submitted and read the following tenders for the leasing of stalls Nos. 29 and 30 outside of St. Antoine market.

J. Harrington offering \$2 per week.

P. Larose offering the usual conditions.

On motion of Ald. N. Lapointe, it was

Resolved: That Mr. J. Harrington's tender be accepted at the price and conditions specified, to wit \$2 per week.

2.—The following tenders for the whitewashing to be done to the western hall of the Bonsecours market were then opened, to wit:

A. N. Dubrûle. \$110

H. Gariépy. 129

Er. Bélanger. 150

L. Z. Mathieu. 175

C. G. H. Chamberland. 237

Chas. Bénard. 350

On motion of Ald. N. Lapointe, it was

Resolved: That Mr. Dubrûle's tender at the prices and conditions specified, to wit \$110 be accepted.

3.—On motion of Ald. Labrecque, it was

Resolved: That a report be made to Council asking authority to vary the following sums from the Committee's appropriations: take \$10 from general repairs to St. Antoine market and apply said sum to St. James market contingent; take \$10 from general repairs of St. Lawrence market and apply said sum to St. Lawrence market contingent.

4.—Submitted and read a report from Mr. L. R. Montbriant, architect, stating that the shelters erected over the platforms of Place LeRoy, are completed, and that the work has been done in conformity with plans and specifications prepared to that effect.

On motion of Ald. Labrecque, it was

Resolved: That the work in question be accepted, and that the balance of account, due to each of the contractors, be paid them, and that the following deposits be reimbursed:

T. Paquin. \$638.00

Canada Roofing Co. 120.00

J. Vézina. 200.00

T. Péladeau. 95.74

Jos. Laurier. 245.00

Adjourned.

A. LEBLANC,
Secretary.